## Anuncia presidente de Colombia que investiga caso de asesinato de periodistas ecuatorianos



Bogotá, 13 abr (RHC) El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, informó a la prensa que coolabora en las investigaciones para hallar a los culpables de los asesinatos de los periodistas ecuatorianos asesinados en la frontera entre ambos países.

Las declaraciones del mandatario, acentuadas en el portal oficial de la presidencia en Bogotá, tuvieron lugar al terminar su intervención en un evento empresarial en Lima en el contexto de la VIII Cumbre de las Américas. Santos aseguró que en los días anteriores por cuestiones humanitarias "las operaciones del lado colombiano fueron reducidas".

Sin embargo, al confirmarse la muerte de los periodistas ecuatorianos que estaban secuestrados, el jefe de Estado señaló que las operaciones militares "se van a reanudar con toda intensidad".

Agregó que ha estado en contacto permanente con su homólogo ecuatoriano, Lenín Moreno, a quien le ha reiterado que tiene toda la colaboración de Colombia para que los responsables de este crimen sean llevados a la justicia.

Atribuyó el secuestro y asesinato del equipo de prensa del diario ecuatoriano El Comercio al ciudadano de origen ecuatoriano Walter Patricio Artízala Vernaza, alias Guacho.

Mientras, tropas de la Fuerza de Tarea Hércules de Colombia se desplazaron esta tarde hacia la zona fronteriza, trascendió a la prensa en esta ciudad.

Hemos recibido la orden del gobierno nacional de declarar una ofensiva que emprenderemos por aire y tierra, dijo el comandante del Comando Conjunto de la fuerza aérea colombiana con sede en la ciudad de Cali, coronel Andrés Guzmán.

Por su parte, el presidente de Bolivia, Evo Morales, condenó el asesinato de tres periodistas del diario ecuatoriano El Comercio, secuestrados el pasado 26 de marzo en la frontera con Colombia.

"No puedo creer que existan seres humanos enemigos de la vida, capaces de asesinar a inocentes", escribió Morales en su cuenta en Twitter.

En otro mensaje envió su solidaridad al pueblo ecuatoriano y a familiares de las víctimas.

"¡Mucha fuerza!", añadió el estadista suramericano.

Mientras Paraguay lamentó la situación en Ecuador tras la confirmación del asesinato de tres miembros de un equipo de la prensa de aquel país secuestrados días atrás.

El canciller Eladio Loizaga expresó la solidaridad de su gobierno a la ministra de Relaciones Exteriores de aquella nación, María Fernanda Espinosa, durante una reunión sostenida en Lima en el ámbito de la VIII Cumbre de las Américas.

Una nota emitida en Asunción por la cancillería informa sobre ese encuentro bilateral de Loizaga, quien asiste al evento en la capital peruana al frente de una delegación y en el cual asume la representación del presidente de la República, Horacio Cartes.

Según el texto, ambos ministros repasaron el estado de las excelentes relaciones entre ambos países, resaltaron el repunte en las balanzas comerciales y la activa cooperación existente en diferentes ámbitos, en particular en lo referido al sector agrícola y ganadero.

La conversación abarcó los temas multilaterales y los puntos de coincidencia existentes en foros regionales y multilaterales en los cuales Paraguay y Ecuador participan activamente, señala el texto.

También conversaron, añade, sobre el estado de la Unión de Naciones Suramericanas, cuya sede se encuentra en Quito, y al respecto evaluaron acciones tendentes a resolver aspectos pendientes de definición.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159870-anuncia-presidente-de-colombia-que-investiga-caso-de-asesinato-de-periodistas-ecuatorianos



## Radio Habana Cuba